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議題（４）費用負担の検討について 

 

これまでの市民部会において、“新たな収入確保”ならびに“運行ルート”を検討する中で、

提示された “費用負担”のあり方に関わる以下の意見について検討する。 

 

（１） 利用料金について 

市民部会による意見 

 利用料金を下げて、利用率を上げてはどうか 

 利用料金を上げた方がいいのではないか 

 

検討のポイント 及び 留意点 

 利用料金を下げた場合、利用者の増加は見込めても、一人あたりの利用単価が下がると、

収益増加にはつながらない 

 利用料金を上げた場合、利用者が減少する可能性がある 

 

 

（２） 市税の充当や地域負担金について 

市民部会による意見 

 オレンジゆずるバスの福祉的な役割もふまえると、市民税の充当を検討した方がいいの

ではないか 

 持続可能な運行を実現するため、利用者の少ない地域には、利用状況に応じた負担金を

出してもらうような仕組みを考えた方がいいのではないか 

 

検討のポイント 及び 留意点 

 市民意見を考慮する必要がある 

 


